

HELECHO

Los registros fósiles prueban que las plantas, como todos los otros seres vivos, no han sufrido ningún proceso evolutivo. Los helechos que vivieron hace 300 millones de años son completamente idénticos a los contemporáneos, tanto en su estructura como en su apariencia. Esta identidad hace que la evolución sea imposible, revelando que la Creación es un hecho científicamente obvio. Dios creó todos los seres vivos en forma perfecta y completa, con todos sus rasgos actuales intactos, lo cual es también corroborado por los registros fósiles.

<https://www.harunyahya.info/es/articulos/helecho-10252>